

## VIDA SOCIAL

# "Señales de la Minería": CESCO y Vantaz Group presentaron su 7° estudio junto a líderes del sector

■ En una nueva edición del índice desarrollado por Vantaz Group y CESCO, se presentaron los resultados del 7° estudio "Señales de la Minería", que recogió la visión de más de 380 actores del ecosistema minero. El análisis evidenció un aumento sostenido en las expectativas de inversión, aunque persisten advertencias sobre desafíos estructurales como la permisología. Los resultados fueron analizados por Katharina Jenny, vicepresidenta de Asuntos Corporativos de Antofagasta Minerals, y Alejandro Sanhueza, vicepresidente de Finanzas de Codelco, quienes reflexionaron sobre las proyecciones del sector y los factores clave para su desarrollo sostenible.



Cristián Cifuentes, analista senior de CESCO, presentando los resultados del estudio.



Anita Marambio, presidenta de Compromiso Minero; y Francisco Lozano, gerente Corporativo de Innovación de Antofagasta Minerals.



Jorge Cantallopts, director ejecutivo de CESCO; Alejandro Sanhueza, vicepresidente de Finanzas de Codelco; Katharina Jenny, vicepresidenta de Asuntos Corporativos de Antofagasta Minerals; y Juan Cariamo, socio de Vantaz Group.



Verónica Guzmán, gerente general de Cámara Chileno-Canadiense; y Mauro Mezzano, socio de Vantaz Group.



Emilio Castillo, académico del Departamento de Ingeniería de Minas de la Universidad de Chile; Daniela Desormeaux, directora de Estudios de Vantaz Group; Cristián Quinzio, presidente del Directorio de CESCO; y Nicolás Jubera, co-founder de TIMining.



Vanessa Collao, socia directora de Sustentabilidad de Vantaz Group; y James Burns, gerente comercial de Sigdo Koppers Ingeniería y Construcción.